

A OTRO GREMIO DE LA SALUD PRIMARIA

Aprodap expresó su rechazo por entrega de recursos para actividades de aniversario

CURICÓ. Su molestia expresó la presidenta de la Asociación de Profesionales de Atención Primaria (Aprodap), Elizabeth Trigari, por la entrega de recursos por parte de la Municipalidad de Curicó a la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal (Afusam), para la realización de sus actividades de aniversario.

A juicio de la dirigente, esto resulta de una total "inconsecuencia", ya que se otorgan dineros para estas actividades y en innumerables oportunidades se dice que no hay recursos para mejorar la carrera funcionaria.

"No es un tema de desigualdad, sino que hay una inconsecuencia por parte del Municipio de negarse a avanzar en la carrera



La directiva de Aprodap, encabezada por Elizabeth Trigari, expresó su desacuerdo con la entrega de dinero para el aniversario de Afusam Curicó.

funcionaria por la falta de recursos", precisó Trigari, quien mencionó además que existe bastante molestia porque este tema se analizó en forma secreta.

Por esa razón, los dirigentes de Aprodap hicieron ver este malestar en la misma sesión del concejo extraordinario, e hicieron llegar una carta al alcalde Javier Muñoz, y al director del departamento de Salud, Nelson Gutiérrez, en la que expresan la necesidad de realizar una reunión para abordar el mejoramiento de la carrera funcionaria.

"Esperamos que este encuentro se concrete a la brevedad ya que llevamos muchos tiempo buscando un avance en esta problemática", aclaró Trigari.

AUTOCUIDADO

En el marco de la sesión del concejo extraordinario, Juan Muñoz, presidente de Afusam Curicó, expresó que estos recursos (4 millones de pesos) serían utilizados para una actividad de autocuidado e iniciativas deportivas, la que sería realizada el día 30 de abril y que se enmarca dentro del alto nivel de estrés en que se encuentran los funcionarios de la salud primaria. "Estamos solicitando esta subvención que busca ir en ayuda de un alto porcentaje de trabajadores que tienen problemas de salud mental, incluso con patologías de carácter irreversible", indicó Muñoz, quien planteó que también se contempla una cena de camaradería con todos los socios del gremio.